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Желаем блестящих побед!

Оперативка
Магазинные грабители
На очередном оперативном совещании, которое 

состоялось в городской Администрации 28 марта, 
различные службы города доложили о существующей 
обстановке.

Начальник криминальной милиции ОВД Протви-
но В.Е.Пучков поведал о криминальных происшестви-
ях, произошедших в городе за последние две недели. 
Зарегистрировано семь преступлений, которые заслу-
живают особого внимания. Три из них раскрыты по 
горячим следам.

В частности, 22 марта, около двух ночи, человек в 
маске с предметом, похожим на саблю, совершил раз-
бойное нападение в магазине «Меркурий».

В торговом комплексе «Лабиринт» из кассы были 
похищены деньги. Двое преступников отвлекали 
продавщицу в то время, когда третий их сообщник 
вытаскивал выручку. Причем, как оказалось, это уже 
второй аналогичный случай в «Лабиринте» за послед-
нее время.

Опасность устранили
25-го марта в пожарную часть поступил необыч-

ный звонок. Оказалось, что в районе Молодежного 
проезда сильный порыв ветра сорвал с парапета 
дома №3 кусок железа, который очутился на верхушке 
сосны. Железо раскачивалось и грозило свалиться с 
дерева. Особенная тревога была вызвана тем, что 
сосна растет на территории детского сада №5. Пожар-
ные водометом сбили кусок железа с дерева, устранив 
угрозу.

Произошедшее прокомментировал и директор 
МУП «ЖКХ» С.В.Кочетов.

- В том доме, где ветром сорвало кусок парапета, 
в 2007-2008 годах была полностью отремонтирована 
кровля. В течение 2009-2010-го МУП «ЖКХ» постоян-
но ставит вопросы на общих собраниях жильцов о ре-
монте козырьков. И второй год жильцы отвергают это 
предложение. Вот и результат: парапет не выдержал 
под сильным порывом ветра.

Дела жилищные
Между тем, как продолжил доклад С.В.Кочетов, 

окончилась пора отчетов управляющей компании 
МУП «ЖКХ» перед собственниками жилья. Посещае-
мость собраний оставляет желать лучшего – в среднем 
3-4 человек от каждого дома. Некоторые отчеты и 
вовсе остались без аудитории – жильцы их просто 
проигнорировали. Наибольшая посещаемость зафик-
сирована в пятом и четвертом ЖЭКах.

На выставке «Передовые технологии ЖКХ», кото-
рая проходила на днях в выставочном центре «Крокус 
Экспо», стенд протвинского МУП «ЖКХ», по словам 
Кочетова, привлек внимание участников и посети-
телей. Например, тем, как отрегулированы в наших 
домах тепловые узлы по температуре и давлению, а 
также передовые энергосберегающие технологии, ис-
пользуемые в новых домах по улице Южной.

Из отчета Кочетова стало также известно, что 
инженерные службы приступили к выполнению пла-
новых мероприятий по подготовке жилого фонда к 
следующей зиме. Работы предстоят большие. Особое 
внимание необходимо уделить системе отопления, 
установке во всех домах регуляторов давления. Это 
позволит не только упорядочить гидравлический ре-
жим, но и заметно снизить расходы.

Глава города А.В.Баженов в продолжение темы 
рассказал, что недавно у Губернатора Московской об-
ласти состоялось совещание по подведению итогов 
завершающегося отопительного сезона.

- Хотя Протвино не было отмечено в числе лучших, 
но не попало и в число проблемных, - поделился впе-
чатлениями Андрей Владимирович. – Тогда как в не-
которых муниципальных образованиях Московской 
области накопились такие долги перед поставщиками 
энергоресурсов, что люди оставались зимой без теп-
ла. Такая ситуация абсолютно недопустима.

Выбор собственников
Глава города поинтересовался у директора МУП 

«ЖКХ» Кочетова, как проходит установка в «муравей-
никах» металлических дверей:

Нельзя допустить коллапса
В понедельник, 28 марта, в городской Администра-

ции состоялось очередное заседание Совета депутатов 
Протвино. Глава города А.В.Баженов выступил перед 
собравшимися с традиционной информацией о работе 
Администрации.

Речь зашла о ситуации, сложившейся на предприятии 
«ПРОТЭП». Его директор Вячеслав Андреевич Татарин-
цев обратился на днях с письмом в Совет депутатов, где 
изложил свои опасения. Дело в том, что контрольный 
пакет акций общества – 50 процентов + 1 акция – при-
надлежит сегодня ОАО «Кит».

- Сейчас ОАО «Кит» находится в стадии банкротства, 
- рассказывает Татаринцев. – Однако, специалисты из 
«Кита» хотят внедрить у нас свою управляющую ком-
панию, поменять Совет директоров. Мы расцениваем 
это, как очередную попытку рейдерского захвата. Они 
хотят забрать все в свои руки, увести активы. Мы уже 
обратились к Премьеру Путину, к Губернатору Громову и 
в Общественную палату РФ с этим вопросом. Проблему 
необходимо решить, чтобы спасти энергетику города.

- Ситуация такова, что и город, и ПРОТЭП, и, возмож-
но, жители могут стать заложниками этой крупнейшей 
финансовой аферы, - подтвердил председатель Совета 
депутатов В.Б.Рыбальченко. – Нам надо предпринять все 
возможное, чтобы решить проблему, иначе город может 
встать перед энергетическим коллапсом.

Кредит для кредита
Далее депутаты обратились к вопросам повестки. 

На некоторых из них стоит остановиться подробнее. В 
частности, речь в очередной раз зашла о задолженности 
города перед предприятием «КВАР».

- К сожалению, в этом году в местном бюджете для 
погашения нашей задолженности по работам, которые 
выполнило автотранспортное предприятие «КВАР» 
по программе благоустройства в 2008-2009 г.г., средств 
не заложено, - доложила начальник финуправления 
Г.И.Крысь. – Частичное погашение в среднесрочном 
плане до 2012 года по предварительным оценкам – 10 
миллионов рублей.

Следует напомнить, что общий долг перед предпри-
ятием на сегодня – порядка 23 миллионов рублей.

Депутаты решили

- Поскольку мы не готовы гасить свои долги, - продол-
жила Г.И.Крысь, - мы предлагаем провести очередную 
перекредитовку.

То есть, Администрация предлагает взять очередной 
кредит для погашения уже имеющегося. Для этого необ-
ходимо предоставить банку-кредитору муниципальную 
гарантию. Был проведен мониторинг девяти различных 
банков и выбран ОПМ-Банк, предложивший кредит под 
наименьшую процентную ставку – 12,5.

Некоторые депутаты, в частности, А.А.Рохман в прин-
ципе не были согласны с такой постановкой вопроса, 
считая, что город и так достаточно много потерял на об-
служивании долга и проведении процедур перекредито-
вок. Однако большинство согласилось с доводами Главы 
о том, что на самом деле город должен предприятию за 
выполненные работы по благоустройству, поэтому город 
и обязан решать проблемы с этим долгом. Все присут-
ствовавшие на заседании депутаты, кроме А.А.Рохмана, 
проголосовали за предоставление муниципальной га-
рантии «ОПМ-Банку» для перекредитования «Квара».

Кроме того, депутаты единогласно утвердили отчет 
об исполнении бюджета Протвино за 2010 год, а также 
перенесенный с предыдущего заседания проект реше-
ния о присвоении площади у ДК «Протон» наименова-
ния «Площадь Алеева» и некоторые другие.

Кому нужны радиоточки
В разделе «Разное» повестки дня депутаты позна-

комились с некоторыми информационными сообще-
ниями. В частности, подробно остановились на теме 
целесообразности дальнейшего использования в городе 
радиосетей. Речь идет о работе в квартирах протвинцев 
радиоточек, настроенных на волну «Радио России». С 
подробностями депутатов ознакомил первый замести-
тель главы Администрации Г.С.Рыбаков.

- Сегодня у нас в городе 1272 абонента. Плата за 
радиовещание установлена в размере 40 рублей с або-
нента в месяц. В соответствии со сметой затрат можно 
сказать, что радио убыточно.

ООО ПКФ «Окса», которая на протяжении нескольких 
лет обеспечивала радиотрансляцию в городе, теперь от-
казывается за собственные средства содержать эти сети. 

Читайте на 12-й стр.
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Работники сферы культуры обеспечивают надёж-
ную связь между поколениями и народами, духовное 
развитие личности и нравственные устои, преемствен-
ность в деле воспитания на основе любви к своему 
городу, стране и народу. Культурную среду в городе 
Протвино формируют такие специализированные 
учреждения как Дом культуры «Протон», Централизо-
ванная библиотечная система города Протвино, Выста-
вочный центр, Историко-краеведческий музей города 
Протвино, Детская школа искусств «Камертон», Детская 
музыкальная школа, Городская художественная школа и 
многие другие.

В этих учреждениях трудится 140 работников культу-
ры. Это люди творческих профессий, деятели искусств, 
собиратели, хранители, популяризаторы культурного 
наследия и те, кто обеспечивает нормальную работу 
учреждений культуры: костюмеры, настройщики ин-
струментов, рабочие и уборщики помещений.

Кроме того, День работника культуры отмечают 
участники самодеятельных коллективов, клубных фор-
мирований и объединений, читатели библиотек, посе-
тители музеев и выставочных залов.

25 марта в Администрации Глава города Протвино 
А.В.Баженов поздравил всех работников этой сферы с 
профессиональным праздником:

В номинации «Лучшие из лучших» наградили 8 уча-
щихся: Станислава Ёча, Екатерину Хворостянову, Илью 
Казакова, Илью Фирсова, Марию Молчанову, Елизавету 
Анохину, Ксению Дрогунову и Алину Костину. Эти ребя-
та стали победителями и призёрами в четырёх и более 
предметных олимпиадах. Особо отличился ученик 9-го 
класса Лицея Станислав Ёч. Он принял участие в 10-ти 
олимпиадах по разным предметам, а в олимпиадах по 
физике, географии, экологии и химии стал победителем.

По итогам проведённых олимпиад на муниципаль-
ном этапе наградили 144 школьника, из них 38 победи-
телей.

Всех собравшихся поприветствовал Глава города Про-
твино А.В.Баженов и поздравил школьников с успехами в 
учёбе, а также учителей и родителей, подготовивших детей. 
Заместитель главы Администрации, начальник управления 
образования и науки Ю.А.Романенко вручил подарки и 
отметил, что городское олимпиадное движение, в котором 
приняло участие более 1300 человек, завершилось. Борьба 
за первые места была тяжёлая и справедливая. Представ-
лять наш город на региональном (областном) этапе поеха-
ли 8 учащихся. Вышли на заключительный этап Всероссий-
ской олимпиады школьников трое протвинцев: Екатерина 
Хворостянова, Леонид Рябошапко и Анна Новикова.

Ю.А.Романенко напомнил, что в этом году вся Россия 
отмечает 50-летие первого полёта человека в космос. 
Именно из нашей страны, из СССР, впервые полетел в 
космос человек, потому что отечественные учёные смог-
ли создать ракету и всё необходимое оборудование. 
Будущие открытия в науке и других областях в руках 
молодёжи. И вот такие первые победы дают почву для 
дальнейших серьёзных научных исследований и дости-
жений в самых разных сферах деятельности.

Школьникам вручили грамоты и красочные «Энци-
клопедии мудрости». Творческим дополнением каждой 
номинации стали выступления школьных коллективов 
с музыкальными, хореографическими и спортивными 
номерами.

Алла Воронина

Наши праздники

Награды работникам культуры
Профессиональный праздник работников культуры и искусства – это день, посвященный 

тем, кто дарит нам положительные эмоции. Этот праздник – один из самых молодых в нашей 
стране. В этом году он отмечается в 3-й раз.

- Поздравляю всех работников культуры с вашим 
Днем! Ваш труд поддерживает здоровое развитие лич-
ности, правильные понятия и любовь к творчеству у 
молодого поколения. Вы делаете жизнь привлекатель-
ней и разнообразней, связываете народы, страны, весь 
Мир в единое целое! Желаем Вам творческих успехов, 
инновационных идей, нестандартных решений!

За вклад в развитие культуры и искусства города 
Протвино и Московской области Знаком Губернатора 
Московской области «За труды и усердие» А.В.Баже-
нов наградил начальника отдела по культуре, спорту, 
туризму и делам молодёжи Администрации Протвино 
Любовь Анатольевну Полякову.

Почётными грамотами Губернатора Московской 
области за высокие достижения в просветительской 
деятельности были награждены главный библиотекарь 
Центральной городской библиотеки имени Дашковой 
Т.А.Качурина, директор «Выставочного центра» С.В.Ку-
ракина, заведующая культурно-досуговым сектором 
дома культуры «Протон» Н.П.Романовская.

За многолетний плодотворный труд, большой 

вклад в музыкальное обучение и эстетическое воспи-
тание подрастающего поколения Почётной грамотой 
Министерства культуры Московской области наградили 
заместителя директора «Детской музыкальной школы» 
Т.В.Соловьёву, режиссёра театральной студии «Алькор» 
Дома культуры «Протон» Н.А.Снегульскую, балетмей-
стера и руководителя коллектива бально-спортивных 
танцев «Зодиак» Дома культуры «Протон» А.Ю.Мало-
вицкого и преподавателей А.Ю.Арестову, Г.Л.Антонен-
ко, А.В.Кузьменко.

Почётной грамотой Главы города Протвино за вы-
сокий профессионализм и большой вклад в укрепле-
ние лучших культурных традиций города наградили 
И.А.Плотнягину – аккомпониатора Образцово-хоре-
ографического коллектива «Радуга» Дома культуры 
«Протон» и А.Б.Денисова – настройщика музыкальных 
инструментов.

А.В.Баженов поощрил благодарностями и благо-
дарственными письмами за добросовестный труд и 
большой клад в организацию качественной работы 
учреждений Е.Э.Давиденко, В.А.Петрушину, Н.В.Рев-
скую, А.Л.Жирякову, Н.М.Крупко, А.А.Калинину и 
И.М.Пронкину.

Депутат Совета Депутатов города Протвино С.К.То-
карев присоединился к поздравлениям и вручил Бла-
годарственные письма Московской областной Думы 
за большой вклад в сохранение историко-культурного 
наследия Московской области Т.Н.Полежаевой и 
А.А.Маклаковой. Благодарственными письмами Со-
вета депутатов Протвино наградили А.Х.Варламову и 
Н.Г.Рижок.

От имени протвинского отделения партии «Еди-
ная Россия» секретарь Политсовета В.Л.Борисов 
и член Политсовета С.А.Бессонов выразили слова 
признательности работникам культуры и наградили 
Благодарственным письмом протвинского отделения 
партии «Единая Россия» Центральную городскую 
библиотеку имени Дашковой за активную работу по 
патриотическому воспитанию среди жителей нашего 
города. Грамотой за большую просветительскую ра-
боту среди подрастающего поколения вручили глав-
ному хранителю «Историко-краеведческого музея» 
Г.В.Романенко.

Алла Воронина

Наши победители

Победители 
олимпиад

25 марта в актовом зале Музыкальной 
школы состоялось торжественное награж-
дение победителей и призёров муници-
пального этапа Всероссийской олимпиады 
школьников по следующим направлениям: 
гуманитарному, социально-экономическому, 
естественно-научному, физико-математиче-
скому и спортивно-оздоровительному.

Победитель олимпиады по Праву А.Бокатуро, 
призер олимпиады по Предпринимательству 

М.Гонтарь, 
призер олимпиады по Экономике Д.Зорин

Между тем, количество абонентов за по-
следний год сократилось приблизительно 
в два раза. А состояние сетей требует 
серьезного капитального ремонта. 

Рыбаков также сообщил, что из-за 
плохого состояния радиосетей может 
быть нарушена работа системы диспет-
черской связи лифтов. Такие прецеденты, 
оказывается, уже бывали. Примерная 
стоимость капремонта сетей – около трех 
миллионов рублей.

- Таких средств городской бюджет вы-
делить не может, - продолжил Геннадий 
Степанович.

Глава города А.В.Баженов резюми-
ровал, что эту проблему можно решить, 
подняв, например, абонентскую плату, 
но сначала нужно принять принципиаль-
ное решение – либо вкладывать средства 
и выводить эту систему на достойный 
уровень, либо прекратить работу радио-
вещания за отсутствием достаточного 
спроса на услугу.

Депутаты решили

Начало на 1-й стр.
Депутаты разделились во мнениях по 

данному вопросу. Некоторые утверждали, 
что для пожилых людей сетевое радио, 
возможно, единственный способ получе-
ния информации. Другие считали, что не-
целесообразно содержать сети дальше, и 
гораздо экономнее и эффективнее было 
бы обеспечить этих горожан современ-
ными радиоприемниками.

В итоге депутаты решили принять 
информацию к сведению и делегировать 
в созданную рабочую группу, которая бы 
глубже изучила этот вопрос, двух своих 
представителей – А.А.Булатова и С.В.Ко-
четова. Между тем, радиоточки в городе 
будут отключены уже с 1-го апреля.

Депутаты обсудили также поступив-
шие в Совет обращения от МОУ «Гимна-
зия» и ООО «Редакция газеты «События», 
и в первом случае решили направить в 
адрес Главы города собственное обраще-
ние, а во втором – рекомендовать создать 
комиссию для изучения вопроса.

Татьяна Черникова
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За время прохождения военной служ-
бы во взводе мобильных средств связи 
батальона связи войсковой части 02511 
на должности механика-радиотелеграфи-
ста рядовой М.М.Сирук зарекомендовал 
себя с положительной стороны. Специ-
альность по занимаемой должности осво-
ил полностью, вверенную технику знает и 
правильно ее эксплуатирует. Стремится к 
повышению своих профессиональных на-
выков. Соблюдает требования безопас-
ности на занятиях по боевой подготовке 
и работе в парке.

В ношении военной формы одежды 
опрятен, в строевом отношении подтя-
нут. Положения воинских уставов знает 
и руководствуется ими в повседневной 
деятельности.

По характеру спокоен. На критику ко-
мандиров реагирует правильно. При вы-
полнении поручений по службе не требу-
ет систематического контроля со стороны 
старших командиров.

В сложной обстановке способен при-
нять правильное решение. В обществен-
ной жизни подразделения принимает 
активное участие.

Физически развит удовлетворитель-
но.

Военную и государственную тайну 
хранить умеет.

Как доложил начальник отдела воен-
ного комиссариата Московской области 
по городам Серпухов, Пущино, Протви-
но и Серпуховскому району А.А.Лесов, 
в ходе призыва в нашем городе было 
призвано 58 человек, 56 отправлено в 
воинские части. Освобождено от службы 
86 человек, ещё 109 получили отсрочку. 
Особое внимание уделялось и уделяется 
работе с «уклонистами». Это особенно 
актуально в связи с тем, что уменьшается 
количество призывных ресурсов - по-
следствия демографического спада 90-ых. 
Среди юношей 1994 года рождения в 
этом году поставлено на учёт 967 человек. 
Сложность состоит и в том, что многие 
молодые протвинцы проживают за пре-
делами родного города.

В ходе предыдущего призыва возник-
ло много вопросов об отсрочке. Дело об-
стоит следующим образом: те, кто закон-
чил ПТУ или техникум и получил среднее 
специальное образование, уже не может 
получить отсрочку для обучения в вузе. 
Ребятам же, поступившим в вузы после 
11 класса, предоставляется отсрочка до 
окончания учёбы.

Начальник отдела воинского учёта 
и военно-патриотического воспитания 
молодёжи В.М.Романенко озвучил ин-
формацию о ходе осеннего призыва 
2010 года и перспективах на весенний 
призыв 2011 года по городскому округу 
Протвино. Поставленные на 2010 год 
задачи были благополучно выполнены. 
Среди проведённых мероприятий – засе-
дание призывной комиссии, прошедшее 
в октябре 2010-го. Был проведён и День 
призывника в Серпуховской военной 
части № 86712 (командир части А.Д.Му-
сияченко). Более ста молодых ребят 
призывного и допризывного возраста 

Актуально

Готовимся к весеннему призыву
29  марта в Админи-

страции состоялось рас-
ш и р е н н о е  з а с е д а н и е 
призывной комиссии по 
городскому округу Про-
твино, в ходе которого 
прозвучала информация 
об итогах призывной ко-
миссии в 2010 году и по-
ставленных задачах на 
2011. Прошлогодний при-
зыв прошёл успешно, за-
дание по осеннему при-
зыву выполнено.

познакомились с организацией службы, 
боевой учёбы, что, несомненно, пошло 
им на пользу. Активное участие в орга-
низации Дня призывника принимали 
представители Центра молодёжных ини-
циатив, ДЮЦ «Горизонт», Совета вете-
ранов, организации «Боевое братство» 
и другие. Всем убывающим на службу 
были вручены памятные подарки. Всего 
было вручено 243 повестки. Следует от-
метить, что положительные результаты 
были бы невозможны без взаимодей-
ствия с Отделом военного комиссариата, 

Администрацией города, ОВД Протвино. 
Поднять призывную кампанию на более 
высокий уровень особенно помогли на-
чальник ОВД И.А.Кукушкин и начальник 
милиции общественной безопасности 
Р.В.Афанасьев.

Определённые проблемы есть в сфе-
ре военно-патриотического воспитания 
молодёжи – важность этого вопроса от-
метил и Президент страны. Так, молодых 
офицеров, недавно уволенных в запас, 
ждут для работы с ребятами в ЦМИ, ДЮЦ 
«Горизонт».

Валерий Михайлович отметил и такой 
немаловажный фактор: «Мы не просто 
отправляем на службу, мы сопровождаем 
в ходе службы, встречаем после службы». 
Возвратившимся из армии оказывается 
помощь при устройстве на работу. Так, 
отслуживших ребят ждут предприятия 
«Прогресс», «Декёнинк Рус» и другие ор-
ганизации. Можно также продолжить 
учёбу – протвинский филиал универси-
тета «Дубна» всегда рад принять в ряды 
студентов тех, кто вернулся со службы.

Хорошим подспорьем является и ра-
бота по подбору кандидатов в ДОСААФ. 
Это возможность стать водителем катего-
рии В и С, обучиться навыкам вождения 
боевых машин.

Начальник отдела участковых уполно-
моченных ОВД Протвино А.В.Обухов 
доложил о розыскных мероприятиях, 
проводимых ОВД в ходе призывной ко-
миссии. На конец осеннего призыва ОВД 
обнаружено около 120 уклоняющихся, 
вручены 34 повестки.

По медицинским показателям наш 
город, к сожалению, заметно отстает: здо-
ровых призывников только 57 процентов. 
Лидируют заболевания органов зрения, 
далее идут патологии костно-мышечной 
системы и отклонения в питании (недо-
статок или избыток массы тела).

В заключение В.М.Романенко озвучил 
решение расширенного заседания при-
зывной комиссии. Необходимо продол-
жать целенаправленную работу по орга-
низации призыва в ВС РФ и его успешного 
завершения. Будет уточнен план взаимо-
действия по розыску лиц, уклоняющихся 
от призыва, и усилен контроль за обосно-
ванностью дополнительного медицинско-
го обследования.

Светлана Ионова

Так служат наши земляки

Рядовой Барисонов 
Евгений Николаевич

За период прохождения службы в 
войсковой части 31487 рядовой Е.Н.Бари-
сонов Зарекомендовал себя как добро-
совестный и исполнительный военнослу-
жащий. Специальность освоил в полном 
объеме. Постоянно повышает свою про-
фессиональную подготовку.

Службу в суточном наряде и на бо-
евом дежурстве несет на «хорошо» и 
«отлично». Вверенные ему вооружение 
и технику содержит в порядке и в посто-
янной боевой готовности. Поставленные 
задачи выполняет качественно и в уста-
новленные сроки, не требует дополни-
тельного контроля. К службе относится 
добросовестно, с высоким чувством от-
ветственности за выполнение служебных 
обязанностей. Свои мысли излагает четко 
и ясно. Постоянно совершенствует свои 
профессиональные знания в процессе са-
моподготовки. Овладел смежной специ-
альностью дизелиста-электрика. В личном 
плане дисциплинирован, с сослуживцами 
дружелюбен, тактичен и корректен. Взы-
сканий не имеет.

Способен критически оценивать свою 
деятельность, на замечания командиров 
реагирует своевременно и правильно, де-
лает выводы, способствующие качествен-
ному улучшению выполнения порученных 
задач.

Морально и психически устойчив, 
физически развит хорошо. Военную и го-
сударственную тайну хранить умеет.

Гвардии рядовой 
Каратаев Дмитрий 

Николаевич
За время прохождения службы в 

войсковой части 23626 на должности 
механика-водителя САУ гвардии рядовой 
Д.Н.Каратаев арекомендовал себя только 
с положительной стороны.

Рядовой 
Сирук Михаил 
Михайлович

Программу боевой подготовки усвоил 
на «хорошо». Закрепленную технику и 
вооружение изучил в полном объеме. На 
критику реагирует адекватно. Получен-
ные приказы и распоряжения выполняет 
точно и в срок. Не требует контроля при 
выполнении поставленных задач. Прояв-
ляет разумную инициативу.

По характеру спокоен, уравновешен. 
С командирами тактичен и вежлив. В 
коллективе зарекомендовал себя с по-
ложительной стороны. Принимает ак-
тивное участие в общественной жизни 
гаубичного артиллерийского дивизиона. 
Пользуется авторитетом среди товарищей 
по службе.

Психически устойчив. В строевом от-
ношении подтянут. Форму одежды не на-
рушает. Правила личной и общественной 
гигиены соблюдает. Физически развит 
хорошо. Склонности к употреблению 
спиртных напитков не имеет. За успехи в 
службе неоднократно поощрялся коман-
дованием подразделения и части.

Военную и государственную тайну 
хранить умеет.

Практика привлечения к участию 
в работе Правительства Подмосковья 
существует уже не первый год и хорошо 
себя зарекомендовала, как с точки зре-
ния взаимодействия властей двух уров-
ней, так и с точки зрения оперативности 
решения актуальных вопросов. Ротация 
представителей муниципальных образо-
ваний проводится каждые полгода, и с 28 
марта такое право получили Глава нашего 
города, а также руководители Пущино, 
Красноармейска, Балашихи, Одинцовско-
го, Мытищинского, Раменского и Ступин-
ского районов.

29 марта они участвовали в обсужде-
нии отчета об исполнении бюджета Мо-
сковской области за 2010-й год и проекта 
закона о внесении изменений в бюджет 
нынешнего года, о внесении изменений 
в Закон «О льготном налогообложении 
в Московской области», в том числе ка-
сающихся  льгот многодетным семьям и 
негосударственным детским дошкольным 
образовательным учреждениям, и в Закон 
о социальном обслуживании населения в 
Московской области, о выплате матери-
альной помощи ветеранам войны в связи 
с празднованием 66-ой годовщины Побе-
ды, и многих других актуальных вопросов.

Глава города А.В.Баженов считает 
участие руководителей муниципалите-
тов в работе Правительства Московской 
области очень важным и полезным, так 
как они имеют возможность напрямую 
вносить свои предложения, обмениваться 
опытом работы, получать более широкий 
круг информации о состоянии дел в об-
ласти и на местах, решать вопросы своих 
муниципальных образований.

Пресс-служба 
Администрации Протвино

Совместная 
работа

Глава Протвино А.В.Баженов 
принял участие в очередном 
заседании Правительства Мо-
сковской области 29 марта в 
числе еще семи руководителей 
муниципальных образований, 
получивших право участвовать 
в обсуждении рассматриваемых 
Правительством Подмосковья 
вопросов.
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Доска бесплатных объявлений
Продаю

1 ком.кв. в Протвино 
на ул.Гагарина, ср.ф., 5-ти эт.дом, 

5 этаж, площадь 31 кв.м. 
Тел.: 8-905-571-45-06 Екатерина, 

8-903-751-40-49 Николай

Гараж на АЗС. Тел.: 8-915-163-69-89, 
74-88-64

Участок 8,6 соток в кооперативе 
«Протва-3». 

Тел.: 8-916-835-52-94

Бальное платье для девочки 12-14 
лет. Тел.: 74-09-61.

Недорого: ручную видеокамеру, 
светлую детскую мебель из семи 
предметов в хорошем состоянии. 

Тел.: 8-926-076-14-43.

Коляску зима-лето — 3000 тыс.руб. 
Тел.: 74-94-26

Мебель б/у: 3-х створчатый шкаф без 
антресоли, сервант, трюмо. 

Тел.: 74-96 -43

ВАЗ-21043, сине-зеленый, 2001г.в., 
музыка, резина летняя и зимняя. Цена 

90 тыс. руб., торг. 
Тел.: 8-906-081-09-65

На территории садового товарищества 
продается участок (не затопляемый)  

с домиком, сараем, погребом, 
теплицей и ограждением. 

Тел.: 74-42-84.

Автомобиль марки Хундай-Акцент, 
2006 г.в., пробег — 54 тыс.км, 

гаражное хранение, один хозяин, 
в отличном состоянии. 

Тел.: 8-909-909-65-50, 8-909-909-50-52

Продаю ВАЗ-1113 «Ока» 2003 г.в. 
Пробег 28 000 км. Один хозяин, не 

битая, не крашенная. Цвет — белый. 
Цена: 53 000 рублей. Торг. 

Тел.: 8-965-202-03-84

2-х ком.кв. в Протвино, Лесной б-р, 
д.17 «башня». Тел.: 8-926-208-66-41

Мягкую мебель б/у, ковер п/ш. 2,5 х 
3,5. Тел.: 34-06-85

Дачу в садовом товариществе 
«Строитель-2» (Чаусово). 

Тел.: 8-905-536-90-60

Продаются два гаража 
на АЗС. 

Тел.: 8-906-733-35-87; 74-91-01

«Выставочный центр» г.Серпухов
приглашает на выставку живописи Павла Лазарева. Выставка работает с 3 апреля по 28 апре-
ля. Справки по тел.: 39-69-85. Выходной – понедельник.

7 апреля , с 13 до 15 в ДК «Протон», ул Ленина, д. 8

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ

Производство Россия, Дания, Германия

ПРОВЕРКА СЛУХА (АУДИОМЕТР)
Индивидуальные вкладыши. Комплектующие.

Цены от 4500 до 11500
на дом (по району) по тел. «89139798969»

Свидетельство № 003035270 выдано 20.02.2008. г. Омск

®

Найдено удостоверение на Воронина Александара Викторо-
вича. Обращаться по телефону 8-926-55-44-22-9

®

Продается большая комната 
в общежитии по адресу: 

Лесной бульвар, д.2. 
Тел.: 8-926-167-24-03

Продаю стиральную машину «Фея», 
б/у в рабочем состоянии и цветной 

телевизор «Электрон», б/у в рабочем 
состоянии. 

Тел.: 8-910-439-28-65

Так, например, 23 марта сотрудники Библиотеки 
Семейного Чтения побывали в Реабилитационном 
Центре. Вместе с ними к ребятишкам пришли и уче-
ники 1-го «В» класса школы №3.

Для начала заведующая библиотекой Альбина 
Андреевна Маклакова поведала, как появилась тра-
диция праздновать неделю Детской Книги. Юные 
зрители услышали, что этот праздник установил из-
вестный писатель Лев Кассиль в страшные голодные 
годы Великой Отечественной войны, точнее, в 1943-м 
году. Чтобы как-то обласкать, поддержать детей, 
писателями, музыкантами был установлен такой 
праздник - «Неделя детской книги».

Особое внимание было уделено творчеству из-
вестной писательницы Агнии Барто, принимавшей 
участие в организации самого первого праздника 
Детской Книги. Со стихами этой поэтессы знако-
мятся ещё до того, как учатся говорить, её строчки 
читают вслух мамы и бабушки. Неудивительно, что 

Новости культуры

Неделя Детской Книги
В рамках Недели детской книги, проходившей с 21 по 29 марта, в 

библиотеках города прошёл ряд праздничных мероприятий.

и ребятишки из Реабилитационного Центра легко и 
с энтузиазмом заканчивали предложенные сроки из 
сборника «Игрушки». Выпала ребятам и уникальная 
возможность послушать в записи стихотворение «Я 
расту» в исполнении самого автора. Ещё одно стихот-
ворение, «Помощница», третьеклассники разыграли 
по ролям, а по стихотворению «Гром» организаторы 
праздника придумали целую игру. Поговорили и о 
серьёзном творчестве писательницы: о войне, об 
осиротевших детях. Было упомянуто о передаче 
«Найти человека», которую она вела в трудные годы.

И какой же праздник без музыки? Блестяще ис-
полнить несколько музыкальных номеров помогли 
школьникам музыкальный руководитель И.В.Шовкун 
и концертмейстер И.Ю. Фадеева. 

Завершился праздник словами благодарности 
и пожеланием новых встреч, которые обязательно 
состоятся.

Светлана Ионова

Новую полку-трансфомер под 
телевизор. Тел.: 34-16-06, 

8-926-558-78-72
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Отдам трехмесячных 
котят в добрые руки. 

Тел.: 34-13-86

Продаю
Автомобиль Ford Ka

8-926-171-83-27

Ремонт квартир 
быстро, 

качественно, 
недорого. 

Тел.: 8-965-188-01-11, 
8-967-180-71-11

Протвино – город спорта!

Главное – участие!
Двум протвинским командам по фитнес-аэробике 

«Quest-Юниоры» и «Quest-Кадеты» удалось стать участ-
никами 17-го Международного фестиваля физкультуры и 
спорта. Чемпионат и Первенство Федерации фитнес-аэро-
бики России по «Трофи-аэробике» и «Трофи-Хип-Хопу» 
проходили в Москве, в СК «Олимпийский» с 28-го по 30 
марта. Нашим участникам, к сожалению, в этот раз не уда-
лось одержать победу. Но ребята отлично продемонстри-
ровали свое мастерство и держались достойно.

Поздравляем наши команды с участием и желаем буду-
щих блестящих побед!


